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1 - LOMBARDIA. SPORT EXPERIENCE/1, ASSESSORE SPORT: FINE 

SETTIMANA DI AGGREGAZIONE E VETRINA PER MOLTE DISCIPLINE 

 

(Lnews - Milano, 28 set) "Lo sport è un momento di aggregazione unico 

e il Parco EXPerience è un luogo che si presta a ospitare iniziative di 

massa". L'ha detto l'assessore allo Sport e Politiche per i giovani 

intervenendo, con la collega con deleghe a Reddito di autonomia, 

Inclusione sociale e Post Expo, alla presentazione della seconda 

edizione di 'Sport EXPerience' che si svolgerà il 30 settembre e il 1° 

ottobre. Presenti il presidente del Comitato paralimpico lombardo e del 

Centro sportivo italiano di Milano. 

 

DUE GIORNI DI PROMOZIONE - "Non ci sono tante occasioni in cui i 

ragazzi - ha detto l'assessore allo Sport - possano provare, direttamente, 

con dei campioni di fama internazionale e degli allenatori, tante e tali 

discipline. Questa è una due giorni di promozione dello sport a 360 

gradi, utile alle famiglie che vogliono indirizzare i propri figli nella scelta 

della pratica di una disciplina sportiva". 

 

ESEMPIO DEI CAMPIONI - "Fa piacere vedere - ha rimarcato l'assessore - 

ex campioni mettersi a servizio dei giovani che vogliono conoscere e 

praticare lo sport". 

 

METODO EDUCATIVO - "Lo sport - ha concluso l'assessore allo Sport - è 

un metodo educativo forte in cui Regione crede sostenendone le sue 

declinazioni". 

 

CONI: COSTRUIAMO IL FUTURO - "L'obiettivo di Sport EXPerience - ha 

detto il presidente del Coni Lombardia - è quello di promuovere lo sport 

è la sua importanza, non solo il campionissimo, ma anche per la sua 

funzione sociale, sul piano della salute e dell'integrità psicofisica. Lo 

sport rappresenta, con la famiglia, la scuola, gli oratori, uno dei veicoli 

importanti per costruire il domani: oggi lavoriamo, in questa occasione 

con Regione Lombardia, il Comitato italiano paralimpico lombardo e 

Arexpo, sui ragazzi affinché la società futura possa avere buoni 

cittadini". (Lnews) 

 

SEGUE SCHEDA 

 

gus 
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2 - LOMBARDIA. SPORT EXPERIENCE/2 - PROGRAMMA E NUMERI 

=SCHEDA= 

 

(Lnews - Milano, 28 set) Questo il programma della seconda edizione di 

'Sport EXPerience', in calendario sabato 30 settembre e domenica 1 

ottobre. Promosso da Coni Lombardia con Regione Lombardia e 

Arexpo, vede la presenza di oltre 35 realtà sportive. 

 

Sabato 30 settembre dalle 11 alle 23: 

basket dalle 11 alle 20 (2 triangolari); 

basket in carrozzina dalle 11 alle 12.30 (partita); 

calcio dalle 11 alle 13 (partita Dsm); 

calcio dalle 13 alle 14.30 (triangolare di calcio camminato); 

calcio dalle 13 alle 14.30 (partita per integrazione migranti); 

pallamano dalle 14.30 alle 18 (quadrangolare categoria Under 13); 

calcio dalle 14.30 alle 18 (quadrangolare categoria Allievi 2000-2001); 

calcio dalle 14.30 alle 18 (quadrangolare categoria Giovanissimi 2003-

2004); 

calcio dalle 14.30 alle 18 (torneo a 8 squadre); 

danza dalle 15.15 alle 15.30 (esibizione); 

premiazione alle 18; 

danza dalle 18 alle 19 (esibizione); 

sitting volley dalle 19 alle 20 (partita). 

 

Domenica 1 ottobre dalle 11 alle 19: 

twirling dalle 11 alle 11.30 (esibizione); 

calcio dalle 11 alle 12.30 (partita Fisdir); 

basket dalle 11 alle 18 (2 triangolari); 

calcio dalle 11 alle 13 (quadrangolare di calcio femminile); 

pallamano dalle 11.30 alle 13 (partita categoria Under 17); 

tennistavolo dalle 12 alle 16 (torneo); 

calcio dalle 13 alle 15 (triangolare di calcio camminato); 

calcio dalle 14.30 alle 18 (torneo a 12 squadre categoria Primi calci 

2009); 

calcio dalle 14.30 alle 18 (torneo a 6 squadre); 

danza dalle 15 alle 15.30 (esibizione); 

pallamano alle 16.30 (visione partita nazionale femminile di pallamano 

Italia-Montenegro); 

premiazioni alle 18. 

 

I NUMERI - La manifestazione vede tornei sportivi di pallamano (6 

squadre), basket (12), calcio, calcio a 5, calcio camminato e calcio 

femminile (68). 
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I LUOGHI - Centro dell'azione sarà Piazza Italia e le diverse aree sportive 

si svilupperanno sul decumano con i campi di badminton, golf, bocce, 

rugby, tennistavolo e hockey, l'area twirling e pattinaggio, la pedana 

della scherma, il trampolino della ginnastica artistica, i giochi da tavolo 

come bridge, dama e scacchi, l'area per le freccette e lo spazio 

dedicato alle minimoto, al ciclismo e al triathlon. Non mancheranno il 

tiro a segno e il tiro a volo, il football americano ed esibizioni di danza e 

arti marziali nell'area multidisciplinare. 

 

L'accesso all'evento è gratuito, con registrazione sul sito o in loco agli 

Info Point. Tutte le informazioni su www.experiencemilano.it. (Lnews) 

 

 

gus 

 

 

 

3 - LOMBARDIA.SPORT EXPERIENCE/3, ASSESSORE POST EXPO: 

OTTIMO ESEMPIO DI SINERGIA TRA ISTITUZIONI 

 

(Lnews - Milano, 28 set) "Essere qui oggi a parlare della seconda 

edizione di Sport Experience, sta a significare che l'idea di Regione 

Lombardia di riaprire l'area che ha ospitato per sei mesi Expo 2015, si è 

rivelata vincente". Così l'assessore al Reddito di autonomia, Inclusione 

sociale e Post Expo di Regione Lombardia, intervenendo alla 

conferenza stampa di presentazione di 'Sport Experience', la due giorni 

dedicata allo sport per grandi e bambini, ad ingresso gratuito, in 

programma sabato 30 settembre e domenica 1 ottobre al Parco 

Experience, nell'ex area Expo di Rho-Pero (Milano).  

 

Alla conferenza stampa a Palazzo Lombardia erano presenti anche 

l'assessore regionale allo Sport e politiche per i giovani e il presidente 

del Coni Lombardia.  

 

HUMAN TECHNOPOLE - "Nell'attesa della definitiva sistemazione, con il 

grande progetto del Campus universitario e dello Human Technopole 

che sarà un centro di eccellenza per la ricerca e l'innovazione a livello 

Europeo, quest'area ci sta dando grandi soddisfazioni attraverso i 

numerosi eventi che abbiamo organizzato. Anche quest'anno - 

prosegue - le manifestazioni sportive la fanno da padrone e vedremo 

ancora una volta il cardo e il decumano popolarsi di famiglie e di 

giovani in un contesto positivo come solo lo sport sa creare".  

 



 

 

5 

"Era una sfida sulla quale Regione Lombardia ha creduto fermamente - 

chiosa l'assessore -. Insieme al Coni e ad Arexpo, che gestisce l'area, 

abbiamo ottenuto grandi risultati facendo in modo che il sito non 

restasse chiuso ma, al contrario - conclude - rilanciandolo sempre 

più".(Lnews) 

 

fsb 

 

 

4 - LOMBARDIA.MENINGITE, ASSESSORE AL WELFARE:CONFERMATO 

MENINGOCOCCO C PER RAGAZZO RICOVERATO SAN GERARDO IN 

GRAVISSIME CONDIZIONI 

 

(Lnews - Milano, 28 set) "In merito al ragazzo di 13 anni residente a 

Robecco sul Naviglio ricoverato in rianimazione il 27 mattina 

all'Ospedale di Magenta in condizioni critiche, è stata confermata una 

sepsi da Meningococco di tipo C. In seguito all'aggravarsi delle 

condizioni nel pomeriggio di ieri è stato predisposto il trasferimento al 

San Gerardo di Monza dove è ancora ricoverato in gravissime 

condizioni". 

 

Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia G in merito al 

ragazzo attualmente ricoverato in gravissime condizioni al San Gerardo 

di Monza. 

 

PROFILASSI - "Sono già stati sottoposti a profilassi – ha spiegato 

l'assessore - i contatti stretti del ragazzo: 3 familiari e 9 amici. I compagni 

di classe e i docenti del ragazzo frequentante la 1° superiore dell'Istituto 

tecnico industriale Alessandrini di Abbiategrasso, sono già stati informati 

da Ats Milano e saranno sottoposti a profilassi antibiotica presso il 

presidio Ats di Abbiategrasso che si trova a pochi metri dalla scuola. 

Nella mattinata di oggi si terrà anche un incontro informativo con la 

direzione scolastica e i genitori della scuola". 

 

VACCINAZIONI AGEVOLATE - "Esattamente come abbiamo fatto negli 

altri casi che si sono verificati all'interno di istituti scolastici - ha concluso 

il titolare regionale della Sanità - offriremo la vaccinazione a tappeto 

per tutti gli studenti dell'istituto coinvolto. Nei prossimi giorni verrà 

comunicato il programma agevolato che l'Ats di Milano sta 

organizzando con l'Asst Ovest Milanese".   (Lnews) 

 

rft 
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5 - LOMBARDIA.MENINGITE,ASSESSORE AL WELFARE:DECEDUTO 

RAGAZZO COLPITO DA MENINGOCOCCO C 

 

ASSESSORE:DA IERI ERA RICOVERATO AL SAN GERARDO IN GRAVISSIME 

CONDIZIONI 

 

(Lnews - Milano, 28 set) "Purtroppo il ragazzo ricoverato presso 

l'ospedale San Gerardo di Monza colpito da una setticemia 

meningococcica non ce l'ha fatta ed è deceduto questo pomeriggio. 

Esprimo il mio cordoglio alla sua famiglia in questo momento di grande 

dolore". 

 

Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia in merito al 

ragazzo di 13 anni residente a Robecco sul Naviglio ricoverato in 

rianimazione il 27 mattina all'ospedale di Magenta in condizioni critiche 

per una sepsi da Meningococco di tipo C e in seguito trasferito al San 

Gerardo di Monza dove è deceduto questo pomeriggio. 

 

PROFILASSI "Come anticipato - ha spiegato l'assessore - sono già stati 

sottoposti a profilassi tra i contatti stretti del ragazzo 3 familiari e 19 

amici. Hanno inoltre effettuato la profilassi 23 compagni di classe e 12 

insegnanti dell'Istituto tecnico industriale Alessandrini di Abbiategrasso". 

 

VACCINAZIONI AGEVOLATE - "Ribadisco - ha detto il titolare regionale 

della Sanità - che come abbiamo fatto negli altri casi che si sono 

verificati all'interno di istituti scolastici offriremo la vaccinazione a 

tappeto per tutti gli studenti dell'istituto coinvolto. Con Asst Ovest 

Milanese stiamo valutando il numero degli alunni coinvolti e il possibile 

programma operativo da seguire".  (Lnews) 

 

rft 

 

 

6 - LOMBARDIA. NUOVA CONTINUITÀ ASSISTENZIALE, ASSESSORE AL 

WELFARE: DA LUNEDÌ ATTIVA ANCHE A MILANO CITTÀ 

 

GRAZIE A CENTRALE UNICA DI AREU TEMPI RAPIDI DI PRESA IN CARICO  

 

(Lnews - Milano, 28 set) "Dalle ore 20 di lunedì prossimo, 2 ottobre, 

anche i cittadini di Milano, dopo l'avvio positivo sugli altri territori dell'Ats 

della Città metropolitana di Milano, avvenuto gradatamente dal mese 
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di febbraio 2017, usufruiranno della nuova organizzazione del servizio 

Continuità Assistenziale (ex Guardia medica). Un nuovo servizio che 

grazie a una centrale unica per tutto il territorio, gestita da Areu, 

garantirà una maggiore appropriatezza delle chiamate smistate ai 

medici e tempi di presa in carico più rapidi". Lo annuncia l'assessore al 

Welfare di Regione Lombardia. 

 

RISPOSTA A BISOGNO ESPRESSO DA CITTADINI - "Ancora una volta - 

rimarca il titolare regionale della Sanità - andiamo a rispondere a un 

bisogno espresso dai cittadini. Da tempo infatti venivano segnalate alla 

Ats criticità relative a tempi di risposta molto lunghi (anche di circa 40 

minuti) e in alcuni casi di chiamate senza risposta, queste ultime pari, 

mediamente, ogni mese a circa 2.000 (il 25 per cento del totale delle 

chiamate). Con il nuovo modello c'è risposta in tempi certi. I protocolli 

di Areu prevedono, infatti, una risposta e una presa in carico di tutte le 

chiamate entro due minuti, essendo la centrale allineata con le 

modalità operative del 118. La riorganizzazione è partita dall'analisi dei 

dati di attività del servizio, andandone ad individuare aspetti critici e 

zone d'ombra per il loro superamento. Attualmente, sono mediamente 

ogni mese 7.921 le chiamate che pervengono alla Continuità 

assistenziale. Di queste, solo il 30 per cento esita in una visita 

domiciliare". 

 

MANTENUTO NUMERO PER MILANO 0234567 - "Il numero del servizio 

rimane quello attuale (0234567). Il modello, attuato anche in 

applicazione di disposizioni nazionali e di normative regionali è definito 

'Coca (Centrale operativa continuità assistenziale) laica' e utilizza per la 

prima risposta all'utente unicamente operatori non sanitari (a differenza 

del modello precedente ove a rispondere erano medici), che operano 

secondo un protocollo condiviso con Ats. 

 

OPERATORI FORMATI E QUALIFICATI - "Le richieste che pervengono alla 

Centrale laica unica di Areu - spiega l'assessore - vengono accolte e 

vagliate, secondo un protocollo specifico, da un operatore tecnico, 

appositamente formato e qualificato, e se di pertinenza del servizio di 

C.A. (Continuità Assistenziale) successivamente trasmesse al medico 

della postazione territoriale di competenza, in via telematica ed 

informatica, a garanzia della presa in carico della chiamata. Sarà poi il 

medico a seguito di valutazione, ad attuare l'intervento ritenuto più 

appropriato (consulenza, visita domiciliare, invio a visita ambulatoriale) 

e a restituire alla Centrale riscontro informatizzato della prestazione 

effettuata. Attraverso la tracciabilità di tutte le fasi della missione sarà 

possibile migliorare ulteriormente il servizio". 
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INCREMENTATO IL NUMERO DI MEDICI PER L'ASSISTENZA - "Nel modello 

precedente - ha proseguito - a rispondere al telefono erano medici 

che ora vengono dedicati, potenziandone il numero, all'attività di 

assistenza rivolta al cittadino. Ogni giorno, negli orari previsti, saranno, 

infatti, rispetto ai 18 precedenti, 25 medici. Inoltre, la loro diffusione sarà 

capillare sul territorio, con una postazione per ciascuno dei 9 municipi. 

Per ogni postazione viene anche indicato un ambulatorio di riferimento 

cui poter indirizzare eventualmente gli utenti per le prestazioni 

ambulatoriali tipiche del servizio (visite ai deambulanti, certificazioni, 

prescrizioni farmaceutiche). Nei mesi da novembre a febbraio, inoltre, 

è previsto nei turni diurni (dalle ore 8 alle ore 20) l'aggiunta di un 

medico inizialmente nelle postazioni, sulla base dei dati di attività degli 

ultimi anni sui singoli territori e in relazione alla diffusione delle patologie 

stagionali". 

 

PIÙ PERSONALE PER VISITE DOMICILIARI - "Una maggiore presenza di 

medici nelle postazioni - ha evidenziato - permetterà di rispondere 

meglio alle chiamate dei cittadini. Attualmente, infatti, mediamente 

vengono effettuate da ogni medico 3 visite domiciliari per turno. Con 

più medici in servizio si avrà la possibilità di sostenere maggiori richieste 

di visite (considerate le chiamate attualmente senza risposta) e di fare 

in modo che ciascun medico, risponda dedicando un tempo 

adeguato a ciascuna consulenza telefonica". 

 

RECEPITE RICHIESTE DELLE ORGANIZZAZIONI SINDACALI - "In relazione 

alla complessità e varietà delle richieste, sul territorio di Milano, in 

deroga a quanto avviene fuori della città - ha precisato il direttore 

dell'Ats di Milano Marco Bosio -, recependo anche richieste delle 

organizzazioni sindacali di categoria, sarà possibile, all'interno della 

postazione, per ogni turno di servizio, individuare un medico 

esclusivamente dedicato al recepimento delle chiamate proveniente 

dalla Coca Areu e alla valutazione della prestazione più appropriata, 

rispetto al caso assistenziale prospettato dall'utente e all'eventuale 

rilascio immediato di semplice consulenza sanitaria telefonica. Quindi 

l'attività di consulenza potrà essere svolta da uno o più medici che 

effettueranno solo questa attività mentre gli altri colleghi svolgeranno le 

visite domiciliari ritenute appropriate". (Lnews) 

 

gus 
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7 - LOMBARDIA. MILANO, ASSESSORE TERRITORIO: PROSEGUE 

LAVORO 'CITTADELLA SICUREZZA', CASERMA MONTELLO 

DISPONIBILE A FINE ANNO 

 

 

(Lnews - Milano, 28 set) "Il percorso per la realizzazione della 'Cittadella 

della Sicurezza' di Milano prosegue secondo i tempi che ci eravamo 

proposti. Gli incontri tecnici di questi ultimi giorni, coordinati dalla 

Prefettura di Milano, confermano che, come da accordi tra le parti, la 

Caserma Montello cesserà la funzione provvisoria di accoglienza dei 

profughi entro il 31 dicembre di quest'anno e nel 2018 sarà quindi 

disponibile per avviare la progettazione e i relativi sopralluoghi".   

 

Lo dichiara l'assessore regionale al Territorio, Urbanistica, Difesa del 

suolo e Città metropolitana.  

 

 

"L'Accordo di programma sulle caserme di Milano – prosegue 

l'assessore -  prevede, oltre alla trasformazione della Montello nella 

nuova sede della Polizia di Stato e in quella che viene definita la 

'Cittadella della Sicurezza', l'acquisizione da parte dell'Università 

Cattolica della Caserma Garibaldi di piazza Sant'Ambrogio e il 

trasferimento di alcune funzioni operative del Ministero della Difesa 

presso la caserma Santa Barbara di piazzale Perrucchetti".  

 

"Si tratta di un intervento molto importante per Milano per i milanesi - 

conclude l'assessore - che potranno contare su una serie di interventi 

urbanistici in grado di contribuire a rendere più fruibile e sicura la città. 

Un intervento che è anche un segno di grande attenzione verso chi 

quotidianamente lavora per garantire la sicurezza".  (Lnews) 

 

 

 

ram 
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8 - LOMBARDIA.ASSESSORE ISTRUZIONE:CON 'GO AND LEARN+' 

VISITE STUDENTI ALLE AZIENDE INSERITE NELL'ALTERNANZA SCUOLA - 

LAVORO 

 

CONVEGNO CONCLUSIVO TERZA EDIZIONE DEL PROGETTO 'ERASMUS 

PLUS' 

"ABILITA' E COMPETENZE SOFT SKILLS DECISIVE PER TROVARE LAVORO"  

 

(Lnews - Milano, 28 set) "In questi ultimi anni, i due sistemi 'scolastico' e 

'formativo' hanno fatto progressi enormi per avvicinare i giovani al 

lavoro. Il nostro sistema di formazione professionale ci ha seguito con il 

sistema duale e mentre la scuola lombarda si rafforzava nell'alternanza 

scuola lavoro con raccordi sempre più costanti finalizzati 

all'acquisizione di nuove competenze e abilità, l'istruzione e formazione 

professionale lombarda si rafforzava sull'avviamento ai mestieri". È il 

bilancio dell'attività svolta da Regione Lombardia da parte 

dell'assessore regionale all'Istruzione, Formazione e Lavoro nel suo 

intervento al convegno finale del progetto 'Go&learn Plus' ospitato 

presso la sede di Assolombarda a Milano.  

 

CONCLUSIONE PROGETTO 'GO AND LEARN+' - All'iniziativa, giunta alla 

terza edizione, hanno partecipato Ecole e Assolombarda Confindustria 

nell'ambito del programma 'Erasmus Plus'. Tra le attività previste, anche 

la realizzazione di un catalogo di visite aziendali aperte a delegazioni di 

visitatori italiani e stranieri. 

 

DA QUEST'ANNO ANCHE LOMBARDIA PROTAGONISTA - "'Go&Learn+' è 

un progetto di respiro internazionale - ha sottolineato l'assessore 

regionale - e da quest'anno vede coinvolte anche Lombardia, 

Piemonte e Veneto oltre a Friuli Venezia Giulia, Marche, Umbria ed 

Emilia Romagna, già presenti nelle passate edizioni, insieme a numerosi 

Paesi europei quali Spagna, Malta, Francia, Belgio, Germania, Polonia, 

Turchia, Slovenia". 

 

RUOLO FORMATIVO DELLE IMPRESE - Obiettivo principale del progetto è 

stata la valorizzazione del ruolo formativo delle imprese: aprendo le 

porte delle proprie sedi e stabilimenti ed incontrando studenti, 

imprenditori e cittadini dell'Unione Europea, le aziende hanno promosso 

e fatto conoscere i propri brand, le buone prassi, le eccellenze di 

prodotto o processo attraverso specifici approfondimenti tematici  

 

VISITE AZIENDALI INSERITE IN ALTERNANZA SCUOLA-LAVORO – In 

Lombardia le visite aziendali sono state inserite tra le attività di 
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Alternanza Scuola Lavoro coinvolgendo molti istituti scolastici e della 

formazione professionale.  

 

ABILITÀ E COMPETENZE REQUISITI VINCENTI - "Prima la scuola si 

concentrava sulle conoscenze - ha concluso l'assessore regionale - 

oggi dobbiamo insistere su abilità e competenze, le cosiddette 'soft 

skills'. Il contesto di apprendimento 'on the job' aiuta i nostri ragazzi ed è 

la base della formazione continua. La rivoluzione tecnologica 

introdotta dal 'digitale' ha cambiato la produzione e il nostro modo di 

vivere con 'Internet of Things', quindi la scuola basata solo sulle 

conoscenze, in base alla visione del secolo scorso non solo è 

insufficiente a dare garanzie per l'inserimento lavorativo ma non è 

efficace e utile per la formazione dei nuovi lavoratori". (Lnews) 

 

ben 

 

 

9 - LOMBARDIA. AGRICOLTURA DI MONTAGNA, ASSESSORE: ANCHE 

PRODUZIONE PIU' PICCOLA E LONTANA MERITA SOSTEGNO 

 

VISITA AD AZIENDA 'SETTIMOCIELO' CHE PRODUCE FRUTTA DISIDRATATA  

PROGETTO PUNTA AD ALLARGARE PRODUZIONE COINVOLGENDO 

TERRITORIO 

 

(Lnews - Camerata Cornello /Bg, 28 set) "Un progetto che potrebbe 

sfruttare fondi della programmazione destinati allo sviluppo locale - 7 

milioni complessivamente -, con una valenza importante, interessante 

per il recupero e il riutilizzo di un territorio di montagna che ha perso la 

vocazione agricola; una fase a cui è seguita una spoliazione delle aree 

che ha causato conseguenze negative, dal dissesto idrogeologico alla 

presenza di infestanti". Lo ha spiegato l'assessore regionale 

all'Agricoltura, che oggi ha visitato in località Bretto di Sopra, a 

Camerata Cornello (Bergamo), in Val Brembana, l'azienda agricola 

"Settimocielo".  L'azienda coltiva frutta biologica e la trasforma in 

prodotti disidratati, particolari e innovativi, cercando di soddisfare una 

sempre più crescente domanda di qualità e naturalezza nelle 

preparazioni alimentari.  

 

MIRTILLI, RIBES, UVA SPINA, MORE - Un progetto commerciale avviato 

nel 2009, che trova sbocco nella vendita online, per affermare il quale 

ora si punta a coinvolgere giovani del territorio e chi voglia riportare a 

produzione terreni di montagna incolti. Con una produzione 
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complessiva di 10 quintali su 4 ettari, l'azienda agricola brembana 

conta, inoltre, su un laboratorio produttivo in fase di sviluppo. 

 

FASE POSITIVA - "L'agricoltura di montagna ha un senso e un valore se i 

suoi prodotti vengono valorizzati adeguatamente nei diversi mercati - 

ha rilevato l'assessore -. Noi abbiamo messo a disposizione molte risorse 

per fare attività promozionale, di sviluppo e recupero di queste aree 

svantaggiate. E' nei piani della Ue, in particolare la montagna. I piani di 

sviluppo locale partono da qui, il Gal deve intercettare questa 

progettualità, che dovrebbe essere parte integrante dello sviluppo 

territoriale". "L'idea è dell'imprenditore  ma il pubblico può sostenere il 

progetto - ha concluso l'assessore lombardo -. Recuperare queste aree 

si può coinvolgendo i giovani del territorio e tutti coloro che vogliono 

rimettersi in gioco in una nuova attività come questa, attraverso la 

messa a punto di una piattaforma di gestione e vendita di questi 

prodotti. La frutta disidrata sta vivendo una fase positiva, impensabile 

per tipologia di offerta e consumi solo una decina di anni fa".(Lnews) 

 

ver 

 

 

10 - LOMBARDIA.MONTAGNA, SOTTOSEGRETARIO: AVVIATO 

DIALOGO CON CANTONE GRIGIONI SU VIABILITÀ ALPINA E FRANA 

CENGALO 

 

INCONTRO IERI A COIRA/CH CON VICE PRESIDENTE CAVIGELLI 

"AL CENTRO PASSI FORCOLA E SPLUGA E VALORIZZAZIONE STELVIO" 

"SPIRITO DI COLLABORAZIONE E VOLONTÀ DI DARE RISPOSTE A 

TERRITORIO" 

 

(Lnews - Milano, 28 set) "Si è trattato di un primo incontro molto cordiale 

e franco, che ha visto al centro i temi dell'accessibilità, attraverso i passi 

alpini, e la situazione della frana in val Bregaglia". Così il sottosegretario 

di Regione Lombardia con delega alla Montagna, a proposito 

dell'incontro, ieri, a Coira, capitale del Cantone dei Grigioni (CH), con 

Mario Cavigelli, consigliere di Stato, nonché attuale vice presidente e 

direttore del Dipartimento Costruzioni, Trasporti e Foreste del Cantone 

dei Grigioni, e il suo staff. "Gli argomenti trattati sono stati parecchi e 

alcuni di grande complessità, anche per le differenti competenze tra il 

Cantone e la Regione e per i limiti delle differenti normative, ma valuto 

positivamente la volontà comune di collaborare insieme per cercare di 

dare risposte ai rispettivi territori" spiega il sottosegretario. 
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FRANA DEL CENGALO - "Per quanto riguarda la frana del Cengalo - 

racconta - si è ribadita la piena disponibilità tra le parti a collaborare 

nella gestione coordinata degli interventi necessari per il ripristino 

ambientale ed idrogeologico. Circa la viabilità alpina, si è discusso in 

particolare della necessità di regolamentare in modo più opportuno 

l'apertura dei Passi della Forcola e dello Spluga, delle modalità di 

utilizzo del tunnel Munt la Schera e del progetto di valorizzazione dello 

Stelvio/ Umbrail.  

 

FORCOLA, TUNNEL MUNT, SPLUGA E STELVIO - "In particolare - spiega -, 

per quanto concerne la Forcola, esistono rigidità normative e politiche 

manifestate dal Cantone dei Grigioni che dovranno essere oggetto di 

ulteriori valutazioni e per il tunnel Munt la Schera di Livigno si è 

convenuto di favorire il rapporto tra la società EKW proprietaria 

dell'infrastruttura e il Comune di Livigno, contemperando le aspettative 

di maggiore fruizione e la necessità di garantire comunque sicurezza 

agli utenti. Inoltre, per il passo dello Spluga si è deciso di garantire la 

partecipazione dei rappresentanti del territorio lombardo alla 

commissione che decide i periodi di chiusura invernale e si è valutato 

molto positivamente il dialogo in atto a livello locale, anche in un'ottica 

di gestione integrata degli impianti sportivi che interferiscono con la 

viabilità. Piena condivisione tra le parti è emersa per il progetto di 

valorizzazione del Passo dello Stelvio, anche tramite lo studio di una 

maggiore transitabilità invernale dell'Umbrail. Infine si è discusso dello 

studio di prefattibiltà del traforo dello Stelvio con il possibile 

coinvolgimento anche elvetico in Val Moustair". 

 

NUOVO INCONTRO A MILANO - "Ogni parte farà ora i dovuti 

approfondimenti - annuncia responsabile della Montagna di Palazzo 

Lombardia - in vista di un prossimo incontro, che però questa volta si 

terrà a Milano". (Lnews) 

 

mam 


